



DIPUTACION PROVINCIAL

DEPARTAMENTO DE CULTURA

PALENCIA

0234000

Saldaña, 15 de Marzo de 1.990

Querido Pedro: ya tuvimos ocasión de hablar, con motivo del Congreso de Historia de Palencia en el pasado mes de Abril, y después en verano, del problema de la dirección de las excavaciones de la Olmeda en los momentos actuales. A mi ya no me es posible llevar todo el peso de la excavación, pues entre la atención al turismo, cada vez mayor, las cuentas, a menudo complejas, y, sobre todo, los años que van pasando, es un peso excesivo. Por otra parte, tu elección como presidente del Congreso Internacional de Arqueología de Tarragona de 1.992, te va a condicionar estos tres próximos años, pues ha de darte gran trabajo y preocupaciones.

La Diputación Provincial decidió nombrar director para este año a José Antonio Abásolo, como ya habíamos pensado en nuestra conversación de Abril. Con José Antonio, y la ayuda de sus discípulos, podremos seguir excavando ya sin agobios, y entre tanto dar un margen de tiempo para la publicación de, al menos, la necrópolis Sur, y la T.S.H.T., publicaciones que todo el mundo espera.

Este año pensamos seguir en la necrópolis Norte, y, quizá, abrir un nuevo área de excavación en la pars rustica de la villa, si es que hay tiempo, pues entre el Congreso de Mosaicos de Octubre y la cubierta de las termas, tenemos mucho trabajo en perspectiva.

Creo que se me olvidó enviarte, cuando te escribí en Diciembre, las fotos de una piezas que me pedías: por si acaso, te las envío ahora.

Son bastante malas, volveremos a sacarlas y te las mandaré.

Recuerdos a Mercedes, y un abrazo de

Javier